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Состоится велопробег

 Как сити-менеджера 
выбирали

Прощальный плач 
совкового главреда

Произведена 
индексация пособия 

на проезд

26 ИЮНЯ, в Международный день борьбы с нарко-
манией и незаконным оборотом наркотиков, в Лесном 
состоится велопробег «Я люблю жизнь». Акция стар-
тует в 11.00 в районе обелиска Победы. В велопро-
беге примут участие руководители города, учащиеся 
детских спортивных школ города, воспитанники оздо-
ровительных лагерей, все горожане, кто неравноду-
шен к проблеме наркомании и выступает за здоровый 
образ жизни. Организаторы акции приглашают всех 
желающих принять участие в мероприятии. 

ВЧЕРА, 23 июня, Лесной с рабочим визитом по-
сетила министр информационных технологий и свя-
зи Свердловской области Ирина Богданович. Она 
встретилась с руководителями администрации и опе-
раторами связи, предоставляющими услуги связи на 
территории Лесного.

Затем министр посетила лицей, побывала на ком-
бинате «Электрохимприбор» и в пункте коллективного 
доступа к Интернету, который работает в Центральной 
городской библиотеке. В завершение поездки Ирина 
Богданович провела прием горожан по личным вопро-
сам. Подробности о визите министра читайте в следу-
ющем номере.

НА МИНУВШЕЙ неделе медицинские работни-
ки отметили профессиональный праздник. В ДТМ 
«Юность» 20 июня прошел торжественный вечер кол-
лектива ЦМСЧ № 91. В торжественной обстановке 
Почетными грамотами Министерства здравоохране-
ния и социального развития России были награжде-
ны врачи: Игорь Кузьмин, Ирина Макарова, Ольга 
Пирогова, Юрий Пунин и Марина Оралова. Почет-
ными грамотами и благодарностями ФМБА России от-
мечены заслуги 19 сотрудников медсанчасти. Почет-
ных грамот Министерства здравоохранения Сверд-
ловской области удостоены врачи: Оксана Василье-
ва, Сергей Лалетин, Нина Нестеренко, младшие ме-
дицинские сестры Валентина Бессонова и Людми-
ла Кузмина, специалист по социальной работе Ели-
завета Слуховских.

Грамоты и благодарности главы Лесного и руковод-
ства медсанчасти были вручены 20 медицинским ра-
ботникам. Еще 42 сотрудника ЦМСЧ-91 удостоены 
звания «Ветеран атомной энергетики и промышлен-
ности».     

19 ИЮНЯ прошел конкурс профессионального ма-
стерства «Вираж-2010», в котором приняли участие 
команды ОАО «АТП», градообразующего предприя-
тия, ЦМСЧ-91 и СП ОАО СУС.

Водители соревновались в знании правил дорожно-
го движения и в фигурном вождении автомобиля «Га-
зель». В командном зачете 1 место завоевало «Авто-
транспортное предприятие», 2 место – у цеха 13 ком-
бината «Электрохимприбор», 3 место – у водителей 
медсанчасти ЦМСЧ. В личном зачете первое и второе 
места у представителей АТП: Льва Шишкова и Алек-
сея Осетрова. Третьим стал водитель комбината Ев-
гений Малькин.

Соб. инф. 

  

ГОРОДСКОЙ совет женщин сердечно благодарит 
за благотворительную помощь к Дню защиты детей 
предпринимателей: С. Зворыгина, А. Санталова, И. 
Усенко. Для детей из многодетных семей были приоб-
ретены витамины, подарки и сувениры. Также выра-
жаем признательность Л. Перепада (ОАО «Элегант») 
за спонсорскую помощь в проведении акции «Никто 
не забыт» к 65-летию Победы.

Л. ПОДИЛЬЧУК, 
председатель городского Совета женщин. 

Уважаемые работники 
и ветераны отдела главного механика!

Примите самые теплые и искренние поздрав-
ления по случаю 60-летнего юбилея службы.

С первых дней своей работы ремонтно-
механическая служба стала надежной опорой 
поступательного развития предприятия. Во 
многом благодаря профессионализму и опыту 
ее сотрудников, четкой и квалифицированной 
организации проведения капитальных ремон-
тов и модернизации оборудования, работ по 
диагностике и техническому освидетельство-
ванию достигнута экономическая стабильность 
ФГУП «Комбинат «Электрохимприбор».

Уверены, что ваше трудолюбие, высокий ин-
теллектуальный потенциал позволят и впредь 
успешно решать сложнейшие задачи по модер-
низации и техническому перевооружению про-
изводства.

Огромная благодарность ветеранам отдела 
главного механика за трудовой вклад в разви-
тие ремонтной службы комбината: Е.В. Свири-
довой, Т.Г. Горячевой, Т.Я. Моськовой, Ф.Д. 
Потаповой, Н.А. Кокориной, Е.В. Костенкову, 
А.Н. Потапову, Г.И. Струнникову, А.В. Цики-
ну, Т.Ф. Араповой и многим другим.

От души желаем всем доброго здоровья, сча-
стья и благополучия вашим семьям.

Понятно, что при таком раскладе сил ре-
шение не могло быть принято легко. Но коса 
нашла на камень буквально на ровном ме-
сте.   

Выбирая способ голосования, депутат 
Юрий Шупенько предложил поименное го-
лосование – чтобы жители знали, кто за кого 
голосовал при выборе одной из самых знако-
вых фигур в управлении городом. Однако де-
путат Валерий Цивилин высказался за за-
крытое (тайное) голосование. Мнения депу-
татов разделились поровну: 9 человек высту-
пили за тайное голосование и столько же – 
за поименное. Начались споры. Часть де-
путатов (в основном от комбината) держа-
лась за процедуру тайного голосования как 
за фетиш, словно он мог решить исход вы-
бора в пользу их кандидата. Оспаривали лю-
бое предложение главы, который взывал к их 
думской чести и совести – ведь фактически 
создалась ситуация, лишающая депутатский 

корпус самого механизма голосования.     
Тогда Виктор Гришин предложил остано-

виться на обычном открытом голосовании, 
ибо в Регламенте написано: «Голосование 
Думы проводится открытым, в том числе по-
именным, или закрытым голосованием». Зна-
чит, если не прошло ни поименное, ни закры-
тое, то автоматически остается простое от-
крытое голосование. Предложение главы 
подвергли сомнению. Пригласили юристов. В 
пылу контраргументов часть депутатов дого-
ворилась до того, что предложила голосовать 
за саму форму открытого голосования – фак-
тически за сам регламент, либо вообще изме-
нить Устав, коль скоро позиция о трех вариан-
тах голосования думцев не устраивает…     

Абсурд усиливался. Депутаты – те, кто по-
нимал, ради чего они здесь находятся, пыта-
лись призвать заигравшихся коллег к дипло-
матическому поведению – тщетно. Не вра-
зумило спорщиков даже обращение предсе-
дателя Совета ветеранов Леонида Хитри-
на, который сказал о том, как важно ветера-
нам знать, кто из думцев разделяет их пози-
цию, а потому просил проголосовать откры-

то, но для начала – 
просто успокоиться... 
Куда там.   

Вернуть думский 
состав в правовое 
поле пытался и Евге-
ний Кынкурогов:   

- Сейчас вы прого-
лосовали за то, что-
бы вообще не голо-
совать, – разъяснял 
замглавы по ГО и ЧС. 
– Процедура обычно-
го открытого голосо-
вания уже вами пред-
усмотрена изначаль-
но – в Уставе. Вы не 
выбрали ни тайное, 
ни поименное – так го-
лосуйте таким обра-

зом, как предусмотрено законом и как вам 
доверено избирателями города! 

Перепалка продолжалась сорок минут. 
Со стороны это выглядело как саботаж, ито-
гом которого могли стать сорванные выбо-
ры сити-менеджера. Когда же стало понят-
но, что компромисс проблематичен и ситуа-
ция зашла в тупик, слово взял депутат Сер-
гей Черемухин: «Хватит тупить! – сказал он 
в сердцах. – Выбираем обычное открытое го-
лосование!». 

В ответ раздались аплодисменты. А я в тот 
момент хотела поинтересоваться у уважаемых 
думцев: только один депутат Черемухин явля-
ется в Думе авторитетом для депутатов и но-
сителем здравого смысла? Я понимаю: Сергей 
Иванович – уважаемый в Думе (и в городе) че-
ловек, но когда сорок минут назад с предложе-
нием об открытом голосовании выступает сам 
глава и его слова игнорируются частью дум-
цев, когда следом нормы закона до депутатов 
пытается донести замглавы с юридическим об-
разованием и его никто при этом старательно 
не слышит, но когда аудитория в едином поры-
ве аплодирует Сергею Черемухину за эту же 
самую идею, – как прикажете понимать пове-
дение депутатского корпуса?.. 

… В ходе процедуры открытого голосова-
ния 7 человек (депутаты: Ю. Иванов, Г. Мось-
ков, В. Мантулло, Т. Кореняк, В. Чернышов, 
В. Цивилин и Л. Есаулкова) отдали свои го-
лоса за Сергея Олейника; 11 человек (депу-
таты Е. Дерябина, С. Черемухин, М. Нови-
ков, Е. Гущин, А. Городилов, С. Вахрамее-
ва, А. Дощенников, Н. Федорова, Ю. Шупень-
ко, И. Власова и глава В. Гришин) – за Васи-
лия Румянцева. Сделанный выбор – это вы-
бор главы, губернатора и большинства депу-
татов городской Думы. Это определившийся 
вектор дальнейших отношений города с об-
ластью, Москвой, комбинатом. 

Росатом обещал уважать любое принятое 
решение…

Жанна РОЖДЕСТВЕНСКАЯ. 
Наталья ФРОЛОВА (фото). 

Кто смотрел одну из последних те-
лепередач второго канала «О са-
мом главном», знают, что попла-
кать очень даже полезно для здо-
ровья. Чаще плачут, как утвержда-
ют авторы популярной передачи, 
женщины.    
Вера Макаренко, видимо, здесь не ис-

ключение. В № 24 «Вестника» она ре-
шила «поплакаться» своим читателям в 
связи с тем, что новый глава якобы за 
ее спиной решил реорганизовать газе-
ту. И теперь не станет в Лесном  «ис-
точника позитивной и разнообразной 
информации», то бишь муниципальной 
газеты. Гришину, оказывается, «нужен 
другой «Вестник». Вера Ивановна не 
стесняется даже пуститься во все тяж-
кие и призвать на помощь «работников 
ЦМСЧ-91», которые «просят развеять 
слухи о том, что в городе скоро останет-
ся одна частная газета». Сдается мне, 
что главред Макаренко тут немного лу-
кавит. Ну чем может частная газета (чи-
тай – «Радар») не устраивать наших ме-
диков? Ведь буквально несколько номе-
ров назад в связи с 20-летием «Радара» 
ЦМСЧ-91 поблагодарила частную газе-
ту «за неравнодушное отношение к про-
блемам охраны здоровья населения го-
рода и объективное освещение работы 
медсанчасти». 

Стращает своих читателей В. Мака-
ренко и появлением еще одной частной 
газеты под крышей холдинга «Трансин-
форм». Это будет, «судя по всему, брат-
близнец своему сегодняшнему конку-

ренту», прогнозирует Вера Ивановна.
Ну не нравятся совковому главре-

ду частные газеты – и все тут! И это по-
нятно. Ведь все двадцать лет «Вест-
ник» живет на муниципальных харчах, а 
тут придется самим за все платить, ли-
шиться монопольного права на инфор-
мацию, исчезнет такая мощная подпор-
ка, как административный ресурс, да и 
«наш губернатор» перестанет в каче-
стве подачки за размещение имидже-
вых материалов подбрасывать редакции 
газетной бумаги… Но больше всего, ду-
маю, Вера Ивановна переживает за свое 
кресло. И не зря. Не знаю, какой «дру-
гой «Вестник» нужен Гришину, а вот то, 
что такой главный редактор, как В. Ма-
каренко, ему, похоже, точно не нужен. И 
это тоже понятно. Любой новый руково-
дитель всегда формирует свою команду, 
членам которой он может доверять. По-
нятно и то, что новый глава округа все-
го лишь решил привести в порядок юри-
дические отношения со своим печатным 
изданием. Ведь это нонсенс, юридиче-
ский казус, что у «Вестника» – в учреди-
телях МУ КУИ (такое в России вряд ли 
еще найдешь!), а фактический хозяин га-
зеты – мэр.    

Так что, похоже, Вере Ивановне ско-
ро придется плакать не только на стра-
ницах газеты, а натурально. Успокаива-
ет одно: плакать, как утверждают авторы 
телепередачи «О самом главном», по-
лезно для здоровья. Да и наши медики, 
наверное, это тоже подтвердят.

В. МИХАЛЫЧ.

Некоторые категории льготников, относя-
щихся к федеральному реестру, в частности 
инвалиды I, II и III групп, сегодня обеспокое-
ны тем, какая же норма социальной поддерж-
ки предусмотрена для них по проезду в го-
родском общественном транспорте. За ком-
ментариями мы обратились к начальнику 
Управления социальной защиты населения 
г. Лесного Лидии МЕЛЬНИКОВОЙ.
Как сообщила Лидия Борисовна, в соответствии 

с письмом Министерства социальной защиты на-
селения Свердловской области от 11.05.2010 г., 
согласно постановлению Правительства Сверд-
ловской области от 30.12.2008 г. №1426-ПП «О 
размере, порядке и условиях назначения и вы-
платы ежегодного пособия на проезд по террито-
рии Свердловской области на всех видах город-
ского пассажирского транспорта и на автомобиль-
ном транспорте общего пользования пригородных 
маршрутов для отдельных категорий граждан, ока-
зание мер социальной поддержки которых отно-
сится к ведению Российской Федерации, поряд-
ке его индексации и внесении изменений в поста-
новление Правительства Свердловской области 
от 22.11.2007 №1148-ПП «О реализации прав от-
дельных категорий граждан на бесплатный проезд 
в 2008 году», а также исходя из прогнозного уровня 
инфляции в 2010 году, будет произведена индек-
сация размера ежегодного пособия на проезд с 
коэффициентом 1,1. 

Таким образом, в 2010 году размер ежегод-
ного пособия на проезд федеральным льготни-
кам составит 660 руб., размер ежегодного посо-
бия на проезд инвалиду I группы, инвалиду, име-
ющему ограничение способности к трудовой де-
ятельности III степени, ребенку-инвалиду, назна-
ченного с учетом сопровождающего его лица, – 
1320 руб. Выплата состоится в 2010 году по мере 
поступления денежных средств.  

Анастасия СЕРГЕЕВА. 

Поздравляем

А.В. НОВИКОВ, генеральный директор 
ФГУП «Комбинат «Электрохимприбор»;
Е.Ф. ВЕНГЛОВСКИЙ, главный механик 
ФГУП «Комбинат «Электрохимприбор»;

Б.А. УМРИХИН, председатель 
профсоюзной организации 

комбината «Электрохимприбор». 

Министр IT и связи 
посетила Лесной

Заслуженные 
награды медикам

«Вираж-2010»

Благодарим за помощь

Коса на камень

Прочитал в последнем номере 
«Вестника» очередные «стоны и об-
личения» главного редактора В. Ма-
каренко по поводу коварных пла-
нов главы городского округа по ре-
организации СМИ в г. Лесном – оче-
редная интерпретация фактов и со-
бытий, которые направлены на то, 
чтобы удержаться у руля власти в 
«Вестнике».
В. Макаренко утверждает: «Добрые 

дела за спиной не делаются». Замечатель-
но! Вопрос: а какие добрые дела она сде-
лала, придя к власти в «Вестнике»? Уволи-
ла уборщицу – мать шестерых детей, об-
ластной суд восстановил; уволила главно-
го бухгалтера, сделавшую газету прибыль-
ной, суд восстановил; по причине своей 

профнепригодности (не была аттестована 
как руководитель предприятия) проиграла 
еще кучу судов, влетела под ст. 303 УК РФ 
«Фальсификация доказательств по граж-
данскому делу» – по этой причине упла-
тила адвокату из кассы редакции более 
90000 рублей. Но самое интересное, как 
она – В. Макаренко – стала главным редак-
тором: читайте ее жалобы и доносы, осо-
бенно последний, от 25.04.2007 года, на ко-
тором бывший глава города С. Щекалев на-
чертал: «Срочно подготовить документы – 
приказ об увольнении т. Ш…» (бывшего 
главного редактора). Они оба нашли друг 
друга в этой жизни.

Так что пусть лучше В. Макаренко не 
наводит тень на плетень.     

А. ХОРОШЕНКО, г. Лесной.

Тень на плетень

Вопросы депутатов к кандидатам были разными: от опыта 
формирования бюджета до прописки в городе.   


